

Brot backen mit dem Schwarzwaldverein

Im Rahmen des Gutacher Kinderferienprogramms fand am vergangenen Mittwoch, 14. August 2024 das schon traditionelle Brot Backen auf dem Jocklisbauernhof statt.

Rund 40 Kinder waren angemeldet und so machte sich gegen 10 Uhr morgens eine große Gruppe bei wunderschönem Sommerwetter auf dem Weg zu Elfriede und Martin Moser.

Die beiden hatten zusammen mit vielen Helfern vom Schwarzwaldverein Gutach alles vorbereitet um dann im alten Holzofen das leckere Bauernbrot und den Datschkuchen zu backen. Dazu wurden die Kinder in Gruppen aufgeteilt und so konnte jeder sein eigenes Brot und den Datschkuchen individuell vorbereiten und verzieren.

Während das leckere Gebäck im Ofen gebacken wurde, herrschte auf der Rodelbahn und bei den Kettcars reger Betrieb. Jutta Wöhrle und Andrea Lehmann luden die Kinder ein, mit Ihnen gemeinsam kleine Portionen Kräutersalz herzustellen, die anschließend jeder Teilnehmer in einem kleinen Glas mit nach Hause nehmen durfte.

Gut gestärkt und mit selbst gebackenem Brot sowie einer Portion Kräutersalz im Gepäck traten die Kinder mittags gegen 13 Uhr wieder den Heimweg an.



Über den Ramsbachweg und dem Obstbaumpfad führte der Weg zum Jocklisbauernhof...



Gemeinsam wurde mit unserer Kräuterfrau Jutta das Kräutersalz hergestellt...



Immer viel Betrieb bei den Kettcars und Trampeltreckern...



Und natürlich wurde auch Brot hergestellt um dann anschließend ...



Im vorgeheizten Ofen von unseren beiden Bäckern...



Christian und Martin Moser knusprig braun gebacken zu werden.



Auch auf der Rodelbahn herrschte viel Betrieb...



Dann wurden die Datschkuchen zubereitet...



Dabei konnten die Kinder die Kuchen nach Ihrem eigenen Geschmack belegen...



Und anschließend genüsslich verspeisen....



Schließlich ging es dann über den Obstbaumpfad wieder zurück zur Hasemannschule...



Unser besonderer Dank geht an Elfriede und Martin Moser für die tolle Unterstützung ...



Und zum Abschluß kamen die Helfer in den Genuss von Elfriedes selbstgebackenem Zwetschgen- und Marillenkuchen – wahrlich ein Genuss...



Auch in diesem Jahr eine harmonische und gelungene Veranstaltung im Kinderferienprogramm mit der Unterstützung vom Schwarzwalderein Gutach e.V.